SINDICATO DE ABACA PLANTEA IMPORTANTES DEMANDAS A LA UNITED FRUIT CO.

En días pasados tuvimos oportunidad de conversar con el señor Agustín Mendoza M., Secretario de Conflictos del Sindicato del Abacá, quien vino a entregar, a la Asamblea Legislativa, varios centenares de firmas de hombres y mujeres, contra la ley Facio y a plantear algunos problemas de los trabajadores que demandan la atención constante del sindi-

cato.

Al respecto nos manifestó que se había entrevistado con el Ministro de Trabajo y le había planteado los siguientes problemas: 1) La indiferencia de la Empresa para resolver los problemas que se le plantean; 2) la violación del salario mínimo, tanto en los trabajos a destajo, cuando el trabajador no saca el salario mínimo.

mo, como en los trabajos per día en que se les obliga a trabajar más horas de la jornada ordinaria legal; 3) el mal trato de palabra que algunos jefes intermedios dan a los trabajadores; y 4) el problema de la finca Lo'a. Con relación a estos problemas, continúa diciéndonos el señor Jiendoza, el Ministerio ha enviado un Ins pector de Frabajo a verificar las denuncias y como éstas fueron constatadas por dicho Inspector, estamos esperando que el Ministerio meta en cintura a la Compañía y la obligue a cumplir el decreto de salarios mínimos y a dar mejor trato a sus trabajadores.

Claro está, agrega nuestro entrevistado, la tardanza en resolver ros problemas a los trabajadores, más la propaganda que le hacen los agentes de la Compañía al proyecto de ley fascista del licenciado Facio, proyecto que pretende, de convertirse en ley. quitar los derechos a los trabajacores, ha producido entre los obreros de' abacá un sentimiento de descontento y de pesimismo. Pero estos com pañeros que se desaniman porque no se resuelven al momento todos sus problemas, olvidan que gracias a la lucha de nuestro sindicato ha sido posible elevar los salarios y los precios de varios trabajos a destajo, y también hemos conseguido que la empresa mejore el trato con sus trabajadores. También pierden de vista estos compañeros, termina diciendo el señor Mendoza, que las cosas se mejoran en la medida en que luchemos y que nada se saca con cruzarse de brazos, excepto empeorar nuestra crítica situación.

No queremos terminar estas líneas sin aclarar a los trabajadores del abacá y del país en general, que el proyecto Facio aún está muy lejos de ser realidad y que su derrota total depende de lo que los trabajadores hagan por defender sus derecnos y aunque no hay ley capaz de parai el avance del movimiento obrero impedir que los trabajadores defien dan sus intereses, ya que toda medida represiva es signo de debilidad y no de fuerza, deben redoblar la lucha el fortalecimiento de sus sindicaro para mejorar sus condiciones de vidderrotar definitivamente el pro yecto Facio.

GO HOME

El pueblo de Costa Rica está indignado por la carrera armamentista a que los Estados Unidos está sometiendo a nuestro país. Recientemente nuestro Gobierno ha formalizado dos operaciones de compra de armas, verdaderamente cuantiosas en relación con nuestra modesta economía. Hay en el país una "Misión Miitar Yanqui" que entrena nuestras tropas con las armas orocedentes de los Estados Unidos. Hace pocos días nos visito de puadrilla de aviones militares yanquis, y con razón se ha conociones múltiples protestas. Dedicados a todos estos promo de la conociones de los Estados versos del gran poeta negro de la conociones de los estos versos del gran poeta negro de la conociones de la co

GO HO ... 1

Como un puñal, como un arpón el banderón americano en mi costado de carbón. Sucio de sangre el banderón. Un yanqui allí, látigo en mano...

> ¡Americano, go home!

En la sombría plantación donde tu voz alzas en vano y te exprimen el corazón, sé que sofoca tu canción un yanqui alli, látigo en mano...

> ¡Americano, go home!

Sé de la bala en el pulmón y del capitán inhumano y de la nocturna prisión. Arde el violento barracón. Un yanqui allí, látigo en mano... ¡Americano, go home!

Rojo desciende de su avión Mr. Smith, un cuadrumano de la selva de Guasintón. Hay coctel en la Legación. Un yanqui allí, látigo en mano...

> ¡Americano, go home!